

“生徒が創る附中の授業”を公開しました

11月6日(木)、7(金)、10日(月)の3日間、長崎県教育センターの研修講座が本校を会場として開催され、3年2組の国語科、1年1組の理科、3年1組の社会科の授業を公開しました。県内から20~30名の先生が参加され、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。

国語科では、単元「ありたい自分を求めて~15歳の道しるべを書こう~」の単元開きとして、新川和江の詩「わたしを束ねないで」を読解しました。一つ一つの言葉に着目し、自分たちの経験や見聞と比較しながら熟考して、「わたしの持つ無限の可能性と自由」という詩の主題に辿り着き、進路選択の岐路に立つ自分もまた同じであることに思いを至らせていました。理科では、単元「光の世界」において、2枚の鏡に映る姿から光が反射するときの角度について、実験で確かめました。振り返りでは、自分が設定した課題について解決できしたことや更に学びたいことについて積極的に発表しました。社会科では「物流の仕組み」について、「2024年問題」を軸に考えを深めました。たくさんの資料を読み解きながら、消費者の立場からだけでなく、運送業者や生産者、卸売業者等の様々な立場にとって、より効率よく公正であるための方策を考え、根拠を明確にして意見を述べていました。これら3つの授業では、学習課題を自分の課題と捉えて熟考し、級友の発表を傾聴しながら自分の考えを見つめ直すことで、新たな考えを生み出していました。授業を公開しなかった学級でも、同じ内容で言葉をつなげながら学びを深めます。より高きを求めて学び合う附中生の姿がとても素敵です。



駅伝競走大会



11月6日(木)、諫早市のトランスクスモススタジアム長崎において中総体駅伝競走大会の県大会が行われ、特設駅伝部が男女ともに出場しました。インフルエンザの流行により、思うように練習ができず、また体調回復が十分ではない中、当日はどの選手もサポートメンバーも、全力を出し切った自己ベストの1日となりました。駅伝部の皆さんこのまでの努力に大きな拍手を贈ります。女子チームは今月28・29日に行われる九州大会に出場します。更に一步、個人の走りやチームの絆を深めてほしいと思います。



おめでとう

部活動の成績や、学校を通して出品した作品等に係る表彰について御紹介します。

第10回私の「夢・憧れ・志」作文コンクール(11/5)

優秀賞(長崎県教育会理事長賞) 青木璃乃

審査委員特別賞 大畠惺子

入選 真喜屋翔星 上戸穂乃香

※10年連続参加の節目に際し、学校に永年連続参加賞をいただきました。

長崎県中総体駅伝競走大会(11/6)トランスクスモススタジアム長崎および周辺道路

女子第3位 原胡桃 平賀紗英 濱地優菜 木谷奏那 陣川真緒

学用品の価格改定について

下記のとおり、価格が変更されますのでお知らせいたします。

品名	現行価格	改定後の価格	価格改定の時期
① 校章(ネジ式/蝶タック式)	550円	600円	令和8年1月1日
② 学生服用ボタン大小	100円	110円	
③ 名札	470円	500円	
④ 校内上履き	1,100円	1,200円	
⑤ 体操服(半袖シャツ)	3,500円	3,900円	
⑥ 体操服(ハーフパンツ)	3,500円	3,900円	
⑦ ジャージ上	7,300円	8,100円	
⑧ ジャージ下	5,500円	6,100円	